

2024 7.25 [木]

火・木・金・土曜発行

https://mgpress.jp official.mgpress @MGpress2018

- 02 暮らし 錢湯が子連れサポート
 05 地域 映画見て“学び”語ろう
 09 松本山雅 信大生取材「地域貢献」

記事中、市外局番のない電話番号は0263地域です

メディアガーデン

M.G. プレス

Thu.

信州の真ん中から発信

松本市・塩尻市・安曇野市・大町市・東筑摩郡・北安曇郡・木曽郡

GANS Report

信大病院と連携し小児患者と家族支援

選手交流 心の安らぎに



渡選手
入院中の子どもと記念撮影する浅川選手(左)と馬

交流後、浅川選手は「地域を応援し、応援される関係になりたい。多くの選手が参加し、選手としてクラブとして成長したい」と語り、クラブ全体として成長したい」と

企画に関わったNPO法人松本山雅スポーツクラブの渡邊はるかさんは、クラブのPRにせず、地域の課題解

は、DF馬渡和彰選手、FW浅川隼人選手が病棟を訪れた。子どもたちは保護者と交流し、栄養バランスに配慮した弁当を選手が直接手渡した。

初めて硬い雰囲気だったが、選手たちが一

付き添い保護者の生き活は、かねて病院の課題だったという。子どもに付きつきになるため、十分な食事時間

そこで手を挙げたのは、

観戦できる環境づくりなどをしてきた。この「ママサポ企画」を今回、サッカーとは直接関係ない病院の中に広げた。

信大医学部周産期の上齋講師は「医療従事者だけでは解決することができない問題を松

本山雅FCという発信力の大きいものを使つて解決したい。関係者

プロジェクトにしなければならない」と話す。

決に山雅が寄り添う形を取りたいという。事前に選手に問題意識を持つてもらうようクラブが働きかけたり、信大病院との信頼関係を

地域に寄り添い課題解決の力に

松本山雅FCと信州大病院（松本市旭3）が連携し、小児入院患者と保護者をサポートするプロジェクトを始めた。長期入院している子どもと、その苦しい状況に24時間付き添う保護者のストレスを和らげて少しでも快適に生活してもらうため、山雅の選手やスタッフらが病院と協力する。



「喫茶山雅」で作った弁当を親に手渡す選手たち

親子の話を身を乗り出して聞く(右から)馬渡選手、浅川選手、村上講師



取材を終えて

押部春稀（工学部） 今回の取材で、松本山雅FCの地域貢献への積極的な姿勢を見ることができた。私は大阪出身で、ガンバ大阪やセレッソ大阪などのチームを応援していた時期もあった。地域貢献活動を気にかけたことはなかったが、これからは注目していきたい。
 長谷川蒼大（農学部） 松本山雅FCというクラブは地域と密接な関係にあり、ともに成長するクラブだと感じた。このママサポ企画を担当した信大医学部の村上講師は、保護者の課題を解決しようと長らく熱心に取り組んでこられたことが短い時間であっても感じられた。